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La pluridecorata fiorettista azzurra

gareggerà per i colori del club 

con cui si è allenata in questi anni
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TERNI - Granbassi-Circolo Scherma Ter-
ni, ora si può. Il matrimonio fra la forte
schermitrice triestina, che ieri ha annuncia-
to l’addio definitivo ai Carabinieri, e il Cir-
colo presieduto da Paolo Meriziola è ormai
ad un passo come ha confermato il suo
maestro Giulio Tomassini: “Margherita mi
ha detto che è sua intenzione non solo pro-
seguire con la scherma - spiega quello che,
senza dubbio, è uno dei migliori allenatori
del fioretto nel mondo - ma anche di rima-
nere a Terni. Negli ultimi anni questo è sta-
to il suo Circolo, qui si è allenata e con
questa società aveva il tesseramento come
Circolo allenante (anche se poi nelle gare
risultava, come è naturale che sia, il tessera-
mento con i Carabinieri, ndr). Margherita
è una ragazza determinata ed ha sempre
dichiarato che a Terni si trova bene ed ora
a tutti gli effetti, salvo cambiamenti dell’ul-
tima ora, che però non vedo possibili,
potrà gareggiare per i colori rossoverdi”. 
Cambiamenti che si potrebbero verificare
solo per un’offerta irrinunciabile. Ma il
maestro Giulio Tomassini non crede nem-
meno a questa ipotesi: “Sinceramente cre-
do che nemmeno un’offerta molto impor-
tante da parte di qualche altra sala possa far
cambiare idea a Margherita. Conoscendola
non mi sembra possibile nemmeno questa
ipotesi e credo che Margherita gareggerà
per il Circolo Scherma Terni”. 
Ora non resta quindi che attendere il
debutto che potrebbe esserci già il 27 otto-
bre nell’undicesima edizione di “Una Stella
per Marta”, la manifestazione in program-
ma a Roma in ricordo di Marta Russo, la
studentessa uccisa all’università La Sapien-
za. Anche se quella sarà una gara esibizione
riservata alle Nazionali (di fronte quella di
Barcellona 92 e quella di Pechino 2008).
D’altra parte, che le intenzioni della fioret-
tista triestina siano quelle di continuare,
erano state da subito chiare. “Sia chiaro, la
mia priorità resta lo sport, prima di tutto io
sono un’atleta - ha dichiarato la stessa
Granbassi dopo aver annunciato il suo
addio ai Carabinieri -. Lascio l’Arma per
evitare situazioni di imbarazzo per me e per
i Carabinieri. Si è venuta a creare una situa-
zione imbarazzante tre me e l’Arma, non
voluta da nessuna delle due parti. Ho deci-
so di presentare la domanda di congedo
prima che a decidere fossero i Carabieri, e
l’ho fatto anche per sollevare l’Arma da
questa decisione”. 

Granbassi-Circolo Terni
Matrimonio ad un passo

STAMATTINA A PERUGIA IL CONVEGNO PROMOSSO DA CONI E GRIFO LATTE

PERUGIA - Sarà presentata questa matti-
na (ore 10.30) presso l’Hotel Brufani Pala-
ce di Perugia l’iniziativa portata avanti
congiuntamente da Coni Umbria e Grifo
Latte. “La sana alimentazione è il principa-
le sport quotidiano”, questo sarà il tema
della tavola rotonda che sarà l’occasione
per parlare del binomio sport-alimentazio-
ne, da sempre protagonista indiscusso del-
l’impegno sociale di Grifo Latte e Coni
Umbria.
L’incontro vedrà anche la firma di un pro-
tocollo d’intesa per l’anno 2009 tra i due

soggetti promotori dell’iniziativa. Interver-
ranno: Valentino Conti (presidente del
Coni Umbria), Carlo Catanossi (presiden-
te Grifo Latte), Paolo Brunetti (professore
di Medicina Interna dell’Università di
Perugia), Silvano Rometti (assessore alle
Attività Sportive della Regione Umbria),
Roberto Cammarelle (medaglia d’oro nel
pugilato categoria supermassimi alle ulti-
me Olimpiadi svoletesi nella capitale cine-
se di Pechino).
Coordinerà i lavori Remo Gasperini (presi-
dente Giornalisti Sportivi Umbri).

Quando lo sport comincia a tavola

Dopo l’addio ai Carabinieri, l’atleta triestina sarà tesserata per la società umbra

Castello, il presidente
Joan: “Abbiamo sempre 

rispettato gli arbitri”

La fiorettista Margherita Granbassi festeggia uno dei successi ottenuti con la maglia della Nazionale azzurra

CITTÀ DI CASTELLO - Dopo le polemiche divampa-
te dopo la trasferta di Isernia, in cui la Gherardi si è for-
temente lamentata della direzione di gara, a parlare è il
presidente dei tifernati Arveno Joan: “Non siamo dei
mangia arbitri, non lo siamo mai stati e mai lo saremo -
spiega il massimo dirigente biancorosso, sottolineando il
dispiacere per quanto successo -. Mai e poi mai ci siamo
permessi di mettere sotto accusa gli arbitri parlando di
mala fede, questo volevo chiarirlo. Abbiamo solo parlato
di errori commessi dalla coppia arbitrale, errori sicura-
mente determinati dal fatto che i due non avevano anco-
ra l’autorevolezza per dirigere questa gara che, per tanti
motivi, si poteva prevedere difficile. La nostra era solo
una critica, costruttiva, per aiutarli a crescere. Certo, lo
so, questo non è compito nostro, ma lo abbiamo fatto
perché vogliamo bene a questo sport. Poi i dopo partita
possono creare malintesi che, seppur spiacevoli, vanno
presi per tali”.
Del resto in tanti anni di pallavolo Città di Castello si è
meritata tutt’altra fama. “La nostra è una città conosciu-
ta per la serietà della sua società”, ebbe a dichiarare non
più di quindici giorni fa Benito Montesi, presidente
nazionale degli arbitri, alla festa di presentazione del
movimento pallavolistico tifernate. “Non crediamo -
conclude il presidente - che in così poco tempo e per un
semplice episodio Città di Castello ora possa essere addi-
tata come una città mangia arbitri. La nostra è una città
che grazie anche alla nostra società ha visto nascere e cre-
scere un importante movimento arbitrale che ha in Fran-
cesco Puletti (A2,ndr) e l’internazionale Simone Santi gli
attuali esponenti di maggiore spicco. Gli arbitri non
hanno mai avuto problemi nella nostra città, e loro lo
sanno”.
Quindi Isernia archiviata, per la Gherardi Cartoedit Tra-
tos, e pensiero rivolto alla gara di domenica prossima con
Nava Gioia del Colle. Un match che si giocherà in posti-
cipo (ore 20,30) con diretta televisiva su Snai Sat, cana-
le 220 del bouquet di Sky.

Il Biliardo Più
riparte alla grande
PERUGIA - È ripartita martedì sera la
serie A regionale di biliardo (la serie B par-
tirà tra due settimane). Ai nastri di parten-
za ci sono in questa stagione ben 15 squa-
dre contro le 13 del passato torneo vinto
dal Biliardo Più di Foligno con 98 punti. Il
campionato, che vede iscritte due nuove
squadre (Ambarazan e l’Havan Club di
Trevi), terminerà il girone di andata il 20
gennaio 2009 e chiuderà con lultima il 5
maggio. Tutte e tre vittoriose le prime tre
della stagione scorsa (Biliardo Più, Perugi-
no’s Bar e La Piroga2). 
I RISULTATI - Desireé Bar-Nuovo Mondo
5-1, Piroga1-Perugino’s Bar 0-6, Perugia-
Grifoni 5-1, Piccola Taverna-Pachi Bar2 3-
3, Ambarazan-Piroga2 0-6, Havana Club-
Biliardo Più 2-4, Case Nuove-Nioxin Case
Nuove 3-3. Ha riposato: Pachi Bar1.
I RISULTATI (martedì) - Nuovo Mondo-
Case Nuove, Perugino’s Bar-Desireé Bar,
Grifoni-Pachi Bar1, Pachi Bar2-Perugia,
Piroga2-Piccola Taverna, Biliardo Più-
Ambarazan, Nioxin Bar Case Nuove-
Havana Club. Riposa: Piroga1. 

BOCCETTE - SERIE A 1a GIORNATA

Giochi delle Gioventù,
il Coni alza il sipario
PERUGIA - Non si ferma l’opera del Coni per diffonde-
re la cultura sportiva nelle scuole e anche in questa stagio-
ne ripropone il Giocosport e i Giochi della Gioventù,
indirizzati, rispettivamente, agli alunni della scuola prima-
ria e agli alunni delle scuole medie della provincia di Peru-
gia. Il Coni provinciale ha presentato infatti ieri mattina,
presso la sala riunioni del Coni Umbria, un incontro di
presentazione e programmazione di tali iniziative. Sono
intervenuti Ruggero Celani e Danilo Ametrano, presiden-
te e coordinatore dello staff tecnico del Coni Provinciale
di Perugia, Caterina Piernera, coordinatore di Educazione
Fisica dell’Ufficio Scolastico Regionale, Ornella Bellini,
assessore allo Sport del Comune di Perugia, Gilberto Stel-
la, assessore allo sport del Comune di Spoleto, Bruno Sta-
fisso, responsabile dei servizi di Medicina dello Sport del-
la ASL 2, dirigenti e insegnanti delle scuole partecipanti e
i rappresentanti delle Federazioni sportive provinciali.
L’anno scorso, durante i Giochi della Gioventù, sono sta-
te 19 le scuole medie che hanno aderito per un totale di
219 classi e di 4815 alunni. Per il Giocosport, invece, han-
no mostrato interesse al progetto un totale di 147 classi e
2640 alunni. Insomma, più del 35% delle scuole territo-
riali hanno aderito al progetto lo scorso anno. L’obiettivo,
quest’anno, è quello di alzare il numero dei partecipanti e
innalzare anche la qualità della manifestazione.

PRESENTATI IERI A PERUGIA

BASTIA UMBRA - Dopo il blitz di Predazzo in
casa del Fiemme Fassa è ripreso con entusiasmo
ancora maggiore entusiasmo il lavoro in palestra
della Sir Safety Bastia. Tranne un passaggio a vuo-
to nel secondo parziale, il sestetto bianconero ha
dimostrato in questa trasferta
progressi importanti nel gioco e
negli automatismi di squadra
Soprattutto i due centrali Dani
e Scilì si sono resi protagonisti
di un match sfavillante, France-
sconi ha garantito qualità e
quantità tanto in prima quanto
in seconda linea, mentre il regi-
sta Soli ha messo in vetrina gran
parte del suo repertorio e sta
sempre più prendendo in
mano l’organizzazione della
squadra. Tutte considerazioni
che fanno guardare con grande
ottimismo alla trasfertaa Morciano di Rimini di
sabato prossimo. A parlare del passato e del futuro
prossimo ci pensa “Tornando al match di sabato
scorso a Predazzo - afferma il coach bastiolo
Domenico Chiovini - devo dire che ho visto la

squadra giocare piuttosto agevolmente in tutti i set.
Nel secondo parziale abbiamo pagato una sequen-
za di situazioni negative, soprattutto in attacco
dove abbiamo preso sei muri e sbagliato in altre
quattro occasioni. Questo ci ha un po’ innervosi-

to, mentre i nostri avversari si
sono galvanizzati ed hanno
condotto in porto il set. Però
nel terzo parziale, dopo un
avvio difficile, abbiamo avuto
una reazione molto buona, i
ragazzi si sono ripresi quasi subi-
to e questo, mi sento di dire,
che può essere un passaggio
importante per la crescita del
gruppo. In generale dunque,
possiamo parlare di una presta-
zione più che positiva. Passando
invece al match di Morciano,
sappiamo benissimo che ci

attende un incontro molto impegnativo. I roma-
gnoli sono una squadra coriacea e in casa giocano
molto bene, come abbiamo già potuto vedere in
Coppa Italia.Ma faremo di tutto per prepararci al
meglio e continuare il momento positivo”. 

VOLLEY B1 GIRONE B - DOPO IL BLITZ DI PREDAZZO

“Ora sotto con Morciano”

Il coach bianconero Domenico Chiovini

LEONARDO BORDONI

Chiovini, coach di Bastia, pensa già alla trasferta di sabato

VOLLEY A2 - DOPO LE POLEMICHE DI ISERNIA


